

Miembros del Consejo Juntos por la Educación firman constitución

HITO DE CORPARAUCANÍA. Una nueva institucionalidad nació del plan de trabajo que empezó con dos talleres público privados en donde se fijaron ejes prioritarios.

Lo que empezó con un formato de taller con actores del mundo político, empresarial, gubernamental y de la sociedad civil para abordar los desafíos educativos de la Región, hoy se transformó en una nueva institucionalidad, cuyo hito de firma de constitución se realizó en Enela.

Se trata del nuevo Consejo Juntos por La Educación, iniciativa que impulsa Corparaucanía

en alianza con Araucanía Aprende de la mano de una diversidad de organizaciones regionales, siendo el objetivo construir una agenda con unidad de propósito por una mejor educación para los niños y niñas de La Araucanía.

Integran esta nueva gobernanza regional: el senador José García (RN), el senador Jaime Quintana (PPD), Elizabeth Maringer (Colegio de Profesores),

la core Gilda Mendoza, el alcalde Gastón Mella (presidente de Amra), Emilio Guerra, (presidente de Araucanía Aprende), Marcela Castro (seremi de Educación), Rodrigo Prado (Gerente General de la Sociedad Periodística Araucanía SA) y Lorenzo Dubois (empresario regional).

Los cuatro ejes prioritarios que se definieron son: asegurar que todos los niños y niñas de la Región asistan a

clases, lograr una amplia cobertura en educación inicial (un 20% no puede hacerlo porque no hay matrículas disponibles), abordar el rezago lector para que los niños aprendan a leer bien y a tiempo mejorando así sus oportunidades futuras y que la Región esté por sobre el promedio nacional del Simce en las pruebas de Lectura y Matemáticas en cuarto básico. ☞



UNO A UNO SUS INTEGRANTES FIRMARON EL ACTA DE COMPROMISO.